

Communiqué SNETAP-FSU Occitanie

En région Occitanie, les collègues ont compris et témoignent :

Pourquoi je refuse le pacte!

- Je suis prof principal ou coordo : je fais déjà ce qui est listé dans les missions, je serai enfin payé pour ce travail invisible ? « NON cette mission est prévue dans votre ISOE et / ou décharge » répond ma direction... « Seul le travail en PLUS est éligible au pacte! »
- C'est une réforme sournoise : elle divise les équipes !
- Je ne veux pas du Pacte : je travaille énormément et je ne peux pas en faire plus.
- Ma direction profite de ce pacte pour imaginer des missions fantaisistes sans aucun lien avec celles réglementairement prévues.
- Les remplacements de courte durée : quelle en sera la valeur pédagogique ? Certains collègues vont faire du « présentiel » uniquement pour des raisons pécuniaires !
 - Je refuse de céder au chantage de ma direction : si je ne prends pas de brique, elle veut m'enlever une mission sur laquelle je travaille depuis des années... Elle n'ira pas jusqu'à mettre en danger cette mission au sein de notre établissement.
- Je vais enfin pouvoir souffler cette année : je ne ferai plus aucune heure bénévole sur des thématiques inscrites dans les missions du pacte.

Comme les équipes d'Auch, de Rodez, et de nombreux collègues d'Occitanie : REFUSONS LE PACTE!

MOBILISATION LE 13 OCTOBRE

POUR UNE VRAIE REVALORISATION DES SALAIRES

DE TOUS LES PERSONNELS!